

国土交通省関東地方整備局の「建設技術フォーラム」とコラボレートし、建設産業の一層の発展に寄与することを目指し、「第二回 Construction Xross 2021 関東」が一月二十五・二六日の二日間、東京・池袋のサンシャインシティ展示ホールで開催されます。民間分野において、建設事業に関連した技術開発への取組、新しく開発された技術の育成と普及、

の意識の高揚、建設産業の魅
力を社会に発信することを目
的としています。

当社も大会の趣
旨・目的と同様に、
自社ブランド工法
の普及を目指し、
今回はミニウオー
ル工法・ハイグリッ
プグラウト工法・
S A T コラム工法
を出展いたします。

高々
他の心強い指導性を学習
させていただきました。
他にも太洋が命運かけて挑ん
だ外環市川T R D工事、お客様
の現場責任者からこんな素晴らしい
協力会社、何故今まで知ら
なかつたのかと思うとお褒めの
言葉をいたしましたのも担当
は國丸君。四月の株主総会で執
行役員。太洋第二の黄金時代を
拓く推進力と期待してエールを
贈ります。

お父様から強く仲人の依頼がありましたが、伊藤専務の社長昇格が内定していましたので、これから先を考慮して伊藤社長に親代わりを依頼。立派に成長し期待に答えて執行役員に四人共息子の様に思えてなりません。もう少し長生きして彼らの頑張りを見届けたいものとひとり言。

ち位置が難しい。人柄も良い安
心して金庫番を任せられる信頼
おける人材。内勤者の大きな希
望の星に大洋の黄金時代を拓く
貴重な人材。推薦してはと強く
社長の背中を押して実現した人
事。大洋の本陣を守る砦として
使命を果たしていただけるだろ
うとエールを贈ります。

株式会社 I H I プラント
吉沢太陽光発電所新設工事
所長 山口 信彦 様
月間M V P賞は当社職員だけ
でなく協力会社の皆様も表彰の
対象となっています。自薦、他
薦は問いません。多くの受賞者
ができると期待しています。

建設技術 NO.21
関東へ出向しました

部長にお願いし、講義内容は「安全衛生法とは?」から始まり災害事例対策の内容を北川部長ご本人の体験談を交えながら行われました。

講習内容が幅広く経験の浅い社員にとって充分理解されていなかつたと感じましたが、当社職員として知識・理解しなければいけない管理項目である為、重要な研修会だったと思います。特に事故が起きたときの原因調査・再発防止処置には安全衛生教育が重要です。事故防止で最も大切なことは、絶えず周囲に気を配り、危険と感じる箇所に

知させなければいけないと感じました。

一〇月一日から一週間は全国労働衛生週間です。今年のスロー ガンは「向き合おうこころとからだの健康管理」です。研修会の中でストレスや鬱について

- ・一人では考え込まない
- ・気持ちは焦らない
- ・人に任せせる
- ・人は言葉で変わる

との説明がありました。また「健康管理も仕事の内」という言葉を以前耳にしました。健康な身体があるからこそ良い仕事ができます。当研修会の趣旨は、

時代に入社。推進なら大洋と言
われ押しも押されぬ実績を残し
た中核の一員として働いてきた
のが國丸君でした。

に仕事をこなし、私が意図した事務に回そうとしても工事が手放さない。そういうしている内に工事部内で存在感が増し、気をもんでいる内に名古屋支店工事部長、全社一の多くの営業工種を施工する名古屋支店。ここで育てばどこへ行つても基礎土木の一級品、今では私の思惑は外れ東京支店の支店長。名古屋同様、先駆の東京、施工管理は工種もほとんどが東京が先駆、難しい故に人は育つと考えますと、先に紹介しました渡邊、山田、國丸君共々いよいよ技術立社として上の事困つて寺は太洋

☆ご出産おめでとうございます

九月一七日

石川 楓くん 長男

静岡支店 開発部

久保 央晴くん 長男

久保 佑太

東京支店 工事部

九月二三日

久保 央晴くん 長男

久保 佑太

東京支店 工事部

吉沢太陽光発電所設置工事に於いて数々の難題にござり、対応頂き、請け負つて頂いた工事も間もなく完了の見通しが確実と相成りました。これは貴社のご協力は元より貴社下請け業者皆さんのご尽力があつてこそ成し得られました。結果だと感じております。予てより杭打班としての作業に於いて工程の都合上作業を行える場所に限りが生じ、その日の作業を早上がりするなどの作業調整を余儀なく行わなければならぬ状況下でした。

「安全衛生教育」社員研修会を開催

若手社員の知識と意識、そして技術向上を目的としての社員研修会を1月12日で実施しました。は決して手を抜かない事、安全は私たち自身が行うことです。日暮土長から「安全作業こころ

土木技術者として、自己を成長させるための糧であると思つて います。今年も残りわずかにな

國丸・前田・庄田君 執行役員紹介

事務系の学校を出てきていて、お父さんの人柄も承知していま
したので、彼のご子息ならと直

★正社員登用
一〇月一日

吉沢太陽光発電所設置工事に
於いて、元請である株式会社 I

卷之三

國丸・前田・庄田

技術系の同業の方から息子を
頼むと紹介されたのが前田君。
事務系の学校を出てきていて、
お父さんの人柄も承知していま

☆正社員登用

吉沢太陽光発電所設置工事に よる、土壤改良の実験

共議会

社長室だより